

# 校長室だより 第2号

2020.8.24

「豊かな人間性を持ちたくましく生き

抜くとともに社会に貢献する生徒」

継続は力なり」

「だれもがきてよかったと思える」野村中学校

## 2学期スタート、実り多い学期に

### つながりを大切に

今日から2学期がスタートします。

例年より短い夏休みでしたが計画した

ことをしっかりとおこなえ充実した

夏休みでしたか。この休みの経験を生か

し、良い2学期を過ごしてください。

先生はこの休み、少し余裕のある

時間で料理に挑戦しました。冷蔵庫に

残っているもので炒めたり、蒸したり、

調味料を工夫したり、美味しくいただ

けました。その時、このお米は、塩やミン

チや野菜やチーズはどこで作られたも

のか生産地を考え、それがどのように

流通してきたのかを考えてみました。

お米は、岩手県産です。ただ、近くの

スーパーで買ってきました。店にも仕入

れ先があり、商品として管理したり、

運搬に携わったりした人もいる、元を

たどれば、このお米を生産してくれた

農家が存在する。そうした過程に携わ

る人の多くは私にとっては「顔の見え

ない存在」であり、あまり意識していな

かったなど改めて思いました。そして、

このお米が手元に届くまでには、どれほ

ど多くの人が、どれほどの労力を

かけていることかと考えました。

同じように、食材や調味料にも

生産・加工・流通に携わった人たちが

存在します。物によっては、そのつなが

りが海外まで広がっている場合もあり

ます。自分自身を支えてくれているさ

まざまな「つながり」を再認識しまし

た。

みんなも当たり前のようにおこなえ

ていることには、人のつながりがあるこ

と、その「つながり」を大切にしてい

そう強い絆を育みながら一人ひとり

の心豊かな人生と住みよい社会、「だ

れもがきてよかったと思える野村中学

校」を2学期も築いていってください。